学生の新型コロナウイルス感染症発生について (第2報)

8月28日(土)に新型コロナウイルスに感染していることが確認されました本校の学生1名に対する濃厚接触者は夏休み期間中ということもあり、学内に該当者はいませんでした。

引き続き、本校では以下の通り対応を行って参ります。

く本校の対応>

- 1. 太田保健福祉事務所並びに群馬県と緊密な連携を取りながら感染拡大防止策を 徹底して参ります。
- 2. 該当学生は、適切な隔離処置の元、自宅療養中です。
- 3.9月6日(月)より全学年において通常通り授業を再開いたしますが、当面の間 ①臨地実習は学内演習に置き換え
 - ②分散登校及び一部リモート授業の実施

なお、本校学生の臨地実習施設の太田記念病院へは立ち入りをしておりませんので、 太田記念病院の診療体制については、感染対策に留意しながら、従来通り診療を行っ ております。

ご家族の方や、地域の皆様にはご心配とご迷惑をお掛け致しますが、引き続き感染 防止に努めてまいりますので、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

今後、新たな情報が分かりましたら、随時ホームページでお知らせ致します。

令和3年9月3日 SUBARU 健康保険組合 太田高等看護学院 学院長 有野 浩司